

NOTA DE LA JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA DE BILBAO

Desarticulado el G.R.A.P.O. en Vizcaya

BILBAO, 19 (INFORMACIONES).

LA Jefatura Superior de Policía de Bilbao facilitó ayer a los medios informativos un comunicado sobre las detenciones de supuestos elementos encuadrados en el Partido Comunista de España (reconstituido) y sus dos organizaciones paralelas: O.D.E.A. y G.R.A.P.O.

«Como consecuencia de las investigaciones que se vienen realizando —dice el comunicado— por parte de la Segunda Brigada Regional de Investigación para la desarticulación de aquellos elementos encuadrados en el Partido Comunista de España (reconstituido) y sus dos organizaciones paralelas, Organización Democrática de Estudiantes Antifascistas y Grupo de Resistencia Antifascista Primero de Octubre, se ha conseguido en los últimos días la identificación de todos los individuos que militan en este partido, en la provincia de Vizcaya, y la detención de la mayoría de ellos, quedando por ello prácticamente desarticuladas todas las actividades de los mismos.»

«Además de haberse descubierto todas las actividades subversivas de estos individuos —añade la nota—, se ha conseguido también descubrir dos pisos francos, en los que residían sendos militantes liberados, de los cuales fue intervenido el aparato de propaganda, que consistía en tres máquinas multicopistas, una guillotina, una prensa y abundante propaganda firmada por el G.R.A.P.O., todo ello en Lejona (Vizcaya), calle de Alejandro, número 26, 5.º A, y lo que ellos llamaban el almacén del partido, donde ocultaban abundante documentación, gran cantidad de propaganda, documentaciones de coches robados y otro material procedente también de robo, todo ello en Luchana-Baracaldo, en la calle de Andicillano, número 9, primero.»

«Además de este material intervenido, se consiguió también la incautación de un coche robado, que era utilizado por los responsables del partido, el cual se encontraba aparcado en una calle de Sestao, lleno de propaganda clandestina consistente en el órgano de difusión del partido, "Gaceta Roja", e infinidad de pegatinas firmadas por el G.R.A.P.O.»

Los detenidos identificados

por la Policía son: Amador Fernández Eras, Manuel Moea Maceda, Juana Luengo Martín, Ascensión Santos Fernández, Juan Manuel Olarieta Alberdi, Juan Ignacio Odrizola Gómez, Alfonso Carlos Abascal Santamaría, Rolando González González, Emilio Rucambio Palomar, María Milagros Pereira Alea, Juan Manuel López Yera, Juan Ignacio Olarieta Alberdi, Rosa Ana Tramón Hernández, María Socorro Trigueros Galán, María Luisa Larrazábal Valiente, Luis Alberto García Pérez.

Algunos de estos detenidos han sido puestos en libertad por orden de la autoridad judicial.

¿QUE ES O.D.E.A.?

Nace esta organización en la primavera de 1975, bajo los auspicios del Partido Comunista de España (reconstituido), al fusionarse dos Comités de lucha afectos a los entonces O.M.L.E., Organización Marxista-Leninista de España. Estos Comités de lucha radicaban en Andalucía, Madrid y Galicia. Esta organización depende del Comité Central del partido, quien nombra una comisión general en la que hay uno o varios miembros del Comité Central del partido.

Sus objetivos son: promover asambleas, elegir delegados, asistir a manifestaciones y pasar información sobre personas catalogadas de fascistas. Es misión de todo militante de O. D. E. A. captar nuevos militantes entre los estudiantes, poniendo por ello de pantalla una organización democrática de estudiantes antifascistas, si bien varios militantes de la organización han sido identificados como autores de actos vandálicos y terroristas.

Edita la revista «Prensa libre estudiantil».

A la hora de cerrar esta edición la agencia Europa Press informa que el juez de Instrucción número 2 ha puesto en libertad a ocho de las doce personas indicadas.